

# Saku

## Ein altes unbekanntes Geheimnis! (Die x Kyo)

Von PhibrizoAlexiel

### Kapitel 10: Betrug?

Geheimnis

Verborgen  
Unsicher

Geheim.

Angst  
Misstrauen

Im Hintergrund.

Ehrlichkeit.  
Sicherheit

Im Vordergrund.

Beides ist wichtig.

Heute.  
Früher.  
In Zukunft.

Denn irgendwann...  
Kommt auch...

Das bestgehütete Geheimnis...  
Für jeden sichtbar  
Ans Licht.

~~~

Seufzend sah Kyo seinem Freund nach, setzte sich auf einen Amp, betrachtete die Noten, die Kao Die gegeben hatte und sah dann lächelnd zu seinem Sohn. "Spiel ruhig

weiter, wenn du willst..."

Doch der sah Die nur besorgt hinterher: "Aber... was ist denn los?"

Kyo seufzte, sah von seinen Noten auf. "Die Gitarre...die hab ich Die geschenkt..."

"Und?", verwirrt sah der Junge seinen Vater an, ahnte zwar, dass sie dem Rotschopf dadurch umso wertvoller war; wie sehr allerdings nicht.

Lächelnd betrachtete der Blonde das Instrument. "Niemand darf sie anfassen. Sie ist sein Baby, selbst ich muss fragen, wenn ich sie nehmen will. Kao hat sie erst ein, zwei Mal gespielt..." Er ließ den Rest offen, sicher, dass sein Sohn verstehen würde.

Groß sah der seinen Vater an. Dann schluckte Saku schwer und stellte damit die Gitarre an ihren Platz: "Das... war nicht gut denke ich..."

"Das ist Dies Entscheidung und die beiden haben schon ganz andere Sachen wieder auf die Reihe gekriegt..."

"Hoffentlich..."

~~~~

Die unterdessen war verschwunden um seinen besten Freund zu suchen, den er auch sehr bald fand: "Kao?"

"Hm?" der Ältere zog an seiner Zigarette, schnaubte, schüttelte den Kopf. "Ich bring ihn um..."

"Wen?", fragte der Jüngere sanft, sich neben den Band-Leader stellend.

"Naja Kyo, der wird dich ja wohl hinter mir her geschickt haben..." Kaoru seufzte, zog an seiner Zigarette. "Was willst du?"

"Ha...hab ich was falsch gemacht, Kao?", fragte der Größere leise.

"Falsch..." der Leader seufzte, schüttelte den Kopf. "Nein, eigentlich nicht..."

"Was... was ist es dann?"

Kaoru seufzte leise. "Denk mal nach..." Er sah in Dies Gesicht, schüttelte den Kopf, als er nur Unverständnis sah. "Die Gitarre?"

"Wies...", Die stockte, sah nach unten: "Oh..." Und er schluckte schwer: "Ich... Kao... Tut mir leid..."

Lächelnd sah der Ältere über die Brüstung des Balkons, auf dem er stand, sah zu Die. "Hast es nicht gemerkt, hm? Das tat echt weh, Die...Ohne Scheiß jetzt..."

Die Zähne des Rotschopfs gruben sich fest in seine Unterlippe: "Ich... ich das wollt ich nicht Kao... be... bestimmt nicht... ich wollte dir nicht wehtun..." Er schmeckte Blut.

"Hm..." Kao sah weiter auf die Straßen unter ihm. "Weiß ich, hast du aber..."

"Ich... ich... entschuldige..." Die verbeugte sich: "Verzeih mir Kao..."

"Lass das..." der Kleinere seufzte, wedelte unwillig mit der Hand. "Das ändert nichts, ich weiß, dass es dir leid tut..." er seufzte, sah zu Die. "Warum? Sag mir einfach nur, warum Die. Warum diese Gitarre?"

Etwas unsicher erwiderte der den Blick, zuckte leicht hilflos die Schultern: "Ich... ich weiß es nicht genau..." Er sah hinunter auf die Straße. Flüsterte leise: "Vielleicht... für... mich selbst... als... als Zeichen, dass ich ihn akzeptiere..."

"Hm..." Kaoru seufzte tief. "Verstehe..."

Schwer schluckend sah der Rothaarige zu dem Älteren: "Tust du das wirklich?"

"Ich denke, ich verstehe, warum du das getan hast..." Murmelte der Ältere. "Irgendwie..."

Zittrig atmete der Größere durch, zögerte, fragte dann aber leise: "Verzeihst du mir Aniki..." Wusste, dass sein Freund durch diese Anrede verstehen würde wie ernst ihm das war, wie viel es ihm bedeutete. Denn auch wenn er für ihn wie für einen großen Bruder empfand, so sprach er es doch nur selten aus.

Er sah auf, lächelte, als er das flehende Gesicht Dies sah, drehte sich halb um, öffnete die Arme. "Komm her, Großer..."

Der spürte wie ihm Tränen in die Augen stiegen und er gingen einen Schritt auf den Älteren zu, wimmerte kaum hörbar auf, bevor er leise flüsterte: "Ich wollte dir nicht wehtun, Aniki..."

"Sch..." Sanft nahm Kaoru den Jüngeren in den Arm, drückte ihn an sich, küsste sacht dessen Hals. "Ist schon gut, Die-chan, nicht schlimm..."

Ein leises Schluchzen entkam dem Jungen, bevor er sich leicht löste, die Augen schloss und seinen besten Freund zärtlich küsste: "Danke, Aniki..."

Sanft erwiderte er den Kuss, drückte Die an sich, kuschelte sanft mit ihm. "Ist schon ok, Dai, ich versteh's..."

Während der zärtlich, liebevoll über den Rücken Kaorus streichelte: "Ok... Nii-chan..."

Zufrieden stand er in den Armen Dies. Sicher, er war mit Toshiya zusammen, aber mit Die war es immer etwas Besonderes, diese Nähe zu teilen.

Und irgendwie musste der Jüngere in eben diesen Moment an den Bassisten denken:

"Sag mal... hast du ihm das eigentlich erzählt? Also Toto..."

"Was? Das mit uns?" Er lächelte, nickte. "Jap, hab ich. Du Kyo?"

Unsicher schüttelte Die den Kopf: "Ehrlich gesagt... nein...ich... ich meine... Hey du kennst Kyo..."

"Glaubst du nicht, dass es besser wäre ehrlich zu sein? Was, wenn er jetzt her kommen würde, oder uns mal sieht, wenn wir uns küssen?"

"Aber du kennst ihn... wenn ich ihm das sagen würde... er würde ausrasten... ich meine... er ist nicht so schlimm wie ich, aber trotzdem... seine Eifersucht ist nicht zu unterschätzen... und ich will nicht das ihr euch streitet.."

"Ich glaube kaum, das wir uns streiten würden, Die. Das Problem ist, dass du es ihm nicht gesagt hast. Noch nicht. Und ihr seid schon ewig zusammen..."

"Naja... nicht ganz zwei Jahre...", flüsterte der Rothaarige... murmelte dann leise: "Ich hab einfach... Angst..."

"Sag es ihm. Vielleicht knallt es, aber es ist besser jetzt, als wenn er es irgendwann selbst rauskriegt."

"Was... was denkst du wie er reagiert?", fragte der Rotschopf leise.

"Ich denke, dass er enttäuscht ist. Immerhin ist es ja wirklich nichts Besonderes..." Der Bandleader lächelte. "Aber besser jetzt als später..."

"Für Kyo sind Küsse etwas Besonderes...", widersprach der Größere, nickte dann aber leicht: "Aber du hast recht... ich... sollte ihm das sagen..."

"Ja, aber es ist nichts Sexuelles. Du liebst Kyo, das weiß er, er weiß aber auch, dass du mich 'liebst'."

"Ja...", murmelte der Jüngere: "Zumindest nichts sexuelles in dem Sinne..."

"Hm? Hab ich was nicht mitbekommen?"

Leise musste Die lachen, hob eine Augenbraue: "Ano... Kao... wenn ich dich daran erinnern darf war der ein oder andere Zungenkuss auch dabei, ne?"

"Und? Das heißt nicht, dass ich mit dir schlafen würde...." Kao dropte. "Also würde schon, aber wollen nicht..."

Die grinste leicht, gab Kaoru nochmals einen zärtlichen Kuss: "Sehr schön. Dann geht's dir wie mir..."

Leicht nickte der Leader. "Und wenn du es ihm genauso erklärst?"

"Ich kann's versuchen...", war die leise Antwort.

"Es wäre wirklich besser...", sacht streichelte er den Größeren.

"Ich sollte es wohl gleich machen, oder?"

"Würde ich sagen, ja..."

"Bringst du den Kleinen nach Hause?"

"Mach ich. Vielleicht lass ich ihn noch ein bisschen auf ner Gitarre klimpern..."

"Danke Aniki...", flüsterte der Rotschopf und kuschelte sich nochmals an seinen großen Bruder.

Der streichelte Die sanft, küsste sacht dessen Nacken, "Immer Die, weist du doch..."

"Mhm..." damit löste sich der Jüngere von seinem Freund, küsste ihn nochmals zärtlich, bevor er komplett abließ und zurück zum Proberaum ging: "Kyo?"